Elegancia tropical; Colombian music para el mundo

Bomba Estéreo presenta en 2012 su tercera placa discográfica llamada 'Elegancia Tropical'. Después de girar por los festivales de música más grandes del mundo se estrena uno de los discos más representativos de la nueva música colombiana y latinoamericana, en una propuesta madura que palpita después del fuego psicodélico y el bit fiestero, para remitirnos a situaciones de la música del Atlántico como el son de negro, la cumbia y la electrónica. Un sonido fresco y elegante que indaga en unas líricas muy profundas y certeras como el mar. Un disco que suena a Colombia na nueva ola de músicos colombianos con intensiones muy serias frente al panorama musical.

y el cuerpo

La grabación que comenzó desde el 2010 en Puerto Colombia, Barranquilla fue dando matices dentro de una van, recorriendo Estados Unidos de costa a costa con un computador en mano y unos audífonos. Entre giras y viajes el disco tomó un sonido más electrónico, con colaboraciones de amigos de Portugal y Brasil, dando al disco un carácter maduro que comparte líricas en español y portugués, hasta tener cuerpo en septiembre de 2012. Producido por Felipe Álvarez, label manager de Polen records, bajo la dirección musical de Simón Mejia, con el alma y el cuerpo de Liliana Saumet, sintiendo las guitarras de Julián Salazar y el pure love de Kike Egurrola.